

まずは通信

衆議院議員・青森1区 升田 世喜男

選挙区 青森市(浪岡除く)・五所川原市・平内町・外ヶ浜町・今別町・蓬田村・板柳町・鶴田町・中泊町



維新の党 号外 発行：維新の党衆議院青森県第1選挙区支部 青森県青森市浜田字玉川187-4 TEL 017-721-3799 党本部／東京都千代田区永田町2-9-6十全ビル101



党を代表し派遣法改正案に反対討論(平成27年9月11日)

地方に希望と安心を！

平成28年の新春を迎え、健やかに過ごしたの事と存じます。まずもって、旧年中に賜りましたご指導、ご鞭撻に感謝を申し上げますとともに、この1年の皆様のご健勝とご多幸を心よりお祈り申し上げます。平成17年に県会議員を辞して国政に挑戦して以来、『苦節10年、国政5度目の挑戦』にて、皆様のお陰を持ちまして、今、国会で活動をさせて頂いております。心から御礼を申し上げます。また、昨年は皆様に大変なご心配とご迷惑をおかけしました。深くお詫び申し上げます。

なぜ安保法制に反対したのか

昨年、いわゆる「安保法制」が与党の賛成多数で可決致しました。皆様にとりましてはまだ記憶に新しいと思います。私も「国民の理解が進まない中で、あえて今国会で成立させず、じっくり、丁寧に説明をし、国民の理解を得てからにするべきだ」と、菅官房長官に質問をしました。政府案は権力者が「存立危機だ」と判断してしまえば、地球の裏まで自衛隊が出動できる。経済を理由に、出動させる可能性もある。憲法違反等、とんでもない不備が明らかとなり、そのことを踏まえ維新の党は、日本周辺という「地域的範囲」を設定し、歯止めをかける対案を提出しました。が、与党の数の力で採決すらしてもらえずに廃案となりました。極めて遺憾であり、そのような国会運営に対して、加えて政府案への反対の意思表示

なぜ維新の党が分裂したのか

根本の理由は、安倍政権に対する立ち位置の問題が全てです。私は、これまで通り維新の党に留まり信念を貫き、政権にすり寄るのではなく「世直しのために」政権交代可能な政治体勢の構築の勢力に身を置き、地方目線の政治を目指し、「都会から地方へ」と、政治の流れを変えていきたいと思



菅官房長官に質問(平成27年菅6月29日)

略歴等

昭和32年6月生まれ 青森市在住
青森県立木造高等学校卒業
拓殖大学中退

- ビーチサッカー初代実行委員長
- 小泊観光協会会長
- 小泊村議会議員(3期)
- 西北五精神薄弱児組合議員(2期)
- 青森県議会議員(2期)
- 商工観光労働副委員長・農林水産常任委員長

- 衆議院選挙(平成17年、平成21年)出馬(無所属)
- 参議院選挙(平成22年)出馬(たちあがれ日本公認)
- 衆議院選挙(平成24年)出馬(日本維新の会公認) 1区選挙区、東北比例区どちらも次点
- 衆議院選挙(平成26年)出馬 維新の党公認 初当選(東北比例区)

維新の党役職

- 復興・地方創生推進本部・本部長
- 民主・維新 合同会派 経済産業合同部門会議・座長
- 国会対策副委員長・団体局長
- 拉致問題対策本部・事務局長
- 行政書士制度推進議員連盟・事務局次長

所属委員会

- 経済産業委員会・理事
- 災害対策特別委員会・理事

所属議員連盟

- 日本・ベトナム友好議連 ○日米欧総合安全保障議員協議会 ○日華議連 ○障がい者の自立のために所得向上議連 ○国際観光推進議連 ○菜の花議連 ○武道議連 ○子ども被災者支援議連 ○発達障害の支援を考える議連 ○自殺対策議連 等

- 青森県実業団剣道連盟 副会長
- 木造高等学校剣道部後援会 会長
- 新岡精弥杯争奪剣道大会 大会長
- NPO法人子どもネットワーク・すてっぶ会員
- ボランティアサークル太陽の会 会員
- 拉致された日本人・青森救う会 会員 等

趣味: 旅・映画鑑賞
性格: オモシロイ男で、モツケで、子どもたちが大好きです。
特技: 剣道(5段)・スキー(1級)
好きな食べ物: ラーメン・焼き鳥・塩辛
座右の銘: 無名有力



国会質問



平成27年6月29日
平和安全特別委員会

国民の7割近くが「よくわからない」と思っている。この法案には歯止めがなく、時の解釈次第で何でもできるようになっている。しっかりとした歯止め策を持った上で、国民への理解を得ることを最優先しなければならない。今国会での成立を急ぐべきではない。



平成27年7月1日
内閣委員会

有村国務大臣に対する質疑。内閣の機能を改正する法案。いわゆるスリム化法案。スリム化するのは良いが、法案の目的通りに意思決定の迅速化や、不調の場合のリーダーシップが大事になる。ここを忘れてはならない。



平成27年7月3日
内閣委員会

26年前の竹下内閣の「ふるさと創生事業」と今回の地方創生策、どこが違うのか? 地方のアイデアを徹底的に支援する仕組みが重要である。アベノミクスで経済は上向きというが都会と大企業中心であり、地方にその効果は感じられない。



平成27年7月9日
東日本大震災復興特別委員会

復興事業によって巨大防潮堤が海岸を覆うこととなった。海が一切見えない街に変わってしまう。地元住民の合意を得たというが、それは震災直後の合意であって、冷静な判断の住民合意ではない。私は東北を巨大壁で覆っていいとは思わない。



平成27年9月11日
派遣法反対討論

生涯派遣で、低賃金で働らなければならない派遣労働者を大量に生み出しかねない法律の改正は反対。比較的高賃金が得られている専門二十六業務について、これまではなかった3年間の期間制限が導入され、仕事を続けたい派遣労働者の権利を奪う面もある。この法案は、問題解決になっていない。



平成27年12月3日
災害対策特別委員会

基本的に、避難指示等は各自治体の範囲である。現実には、指示、勧告を躊躇し、結果的に人的被害も発生している。逆に早く出し過ぎて住民から非難される。しかし命に関わる避難指示は早めに出すに越したことはない。政府は各自治体に促すべきだ。

インターネットで、これまでの質問動画がご覧いただけます。簡単に操作できます

「衆議院インターネット中継」を検索

ページを開き、発言者名に「升田世喜男」と入力

日々の活動



オーストラリア ターンブル首相と

(平成27年12月18日、オーストラリア日本大使館)
ターンブル首相に青森りんごは世界一おいしいと猛烈にPR。



どこでも対話集会

苦難の時代を生きてきた人生の先輩のお話は未来への知恵とと思っています。



院内集会

所得格差が教育格差になっている。私学支援の充実・強化の決意を述べました。



維新の党 代表選挙 in 青森

党員一票、国会議員も一票という代表選挙の立会討論会を青森市で開催、司会を務めました。



今別町新年会

3月26日開通の北海道新幹線を起爆剤として、今別町の飛躍を祈念すると挨拶しました。



国政報告会

本州日本海、北のはずれ、小さな村に生まれ育ったからこそ、国会で活かされるものがある。など熱弁!



職業体験に挑戦

少しでも働く人の立場を理解したい。その思いで職業体験をさせていただきました。



地域活動に参加

ニコニコ通りねぶた運行に毎年参加しています。地域活性化の原点と思っています。

対話集会 どこでも国政報告会

国会はこうなってるの? 国会で質問してほしい!

是非、皆様の声を聴かせて下さい!

できれば3名以上お誘い合わせの上、ご連絡をお願いします。1時間程度のお時間をください。お気軽にお電話を!

017-721-3799 まで
sekio@tiara.ocn.ne.jp まで

観光通リ

本村ビル様
ひっくりトンキー様
戸田商店様
サンデー青森浜田店様

升田世喜男事務所

選挙区(青森1区)

外ヶ浜町 今別町

中泊町

五所川原市

中泊町

五所川原市

鶴岡町

板柳町

青森市(浪岡除く)

外ヶ浜町 今別町

外ヶ浜町 平内町

蓬田村

※応援してくださる方を、ぜひご紹介下さい!